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20241208  這裡是誰在掌管的？– Ps David 

以賽亞書 9:6  

在 1865 年 4 月初，撕裂美國的內戰即將結束。約翰·威爾克斯·布斯（John Wilkes Booth）

開槍射中了亞伯拉罕·林肯（Abraham Lincoln）的頭部，林肯幾個小時後去世。這一消

息深深地觸動了費城一位年輕的牧師，名叫菲利普斯·布魯克斯（Phillips Brooks）。當被

刺殺的總統遺體在費城獨立廳公開靈前安放時，布魯克斯前去向他致敬。隨後，他講

了一篇有關亞伯拉罕·林肯遺產的講道，這篇講道成為了一篇非常著名的講道。 

當菲利普斯牧師難以從悲傷中走出來時，幾個月後，為了令他振作起來，教會派他前

往聖地。行程包括聖誕前夕從耶路撒冷騎馬到伯利恆。當時的伯利恆是一個小村莊，

與今天繁忙的城市截然不同。到了夜晚，牧師來到了根據傳統，牧羊人聽見天使宣告

的田野。隨後，他參加了在伯利恆誕生教堂舉行的聖誕夜禮拜。 

菲利普斯·布魯克斯牧師在返回美國後，對那次訪問的美麗與簡樸深感留戀。三年後，

他為費城聖三一教堂的兒童禮拜寫了一首聖誕詩。他隨後將詩歌交給教堂的管風琴師

路易斯·雷德納（Lewis Redner），後者為詩歌譜寫了音樂，並趕在兒童們在禮拜中演唱

之前完成。這首詩歌於 1874 年出版後，成為了一首深受喜愛的聖誕頌歌。 

第一節詩歌為我們描繪了菲利普斯·布魯克斯眼中的伯利恆： 

哦，小小的伯利恆 

我們見你靜靜躺臥 

在你深沉無夢的睡眠中 

寂靜的星星悄然掠過 

然而在你的黑暗街道中閃耀著 

那永恆的光明 

所有歲月的希望與恐懼 

今夜都在你這裡匯聚 

最後兩句提醒我們，伯利恆不僅僅是聖地的美麗景點： 

所有歲月的希望與恐懼 

今夜都在你這裡匯聚。 

更多的是恐懼而非希望 

似乎隨著世界局勢的動盪，我們總是以更多的恐懼而非希望結束每一年。 

新聞頭條講述著一個沉重的故事： 

1. 中國東部大規模刺殺事件 

2. 奧克蘭公交車刺殺事件 

3. 俄烏戰爭實時更新：普京允許使用核武器，戰爭進入第 1000 天 
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4. 以色列火箭襲擊 

5. 尼日利亞基督徒被謀殺 

6. 到處都是壞消息 

我們生活在黑暗的日子裡，很容易感到灰心。到處充斥著仇恨。如果你打開電視，你

會聽到政治家們相互指責、互相詆毀、互相攻擊。感覺整個國家的國民平均血壓在這

幾個月裡上升了 100 點。 

我們現在是一個憤怒、不快樂的國家，並且不知道這一切何時才能結束。 

希望在哪裡？ 

在這些情景中，我們回想起天使對驚恐牧羊人的話語：“我報給你們大喜的信息，是關

於萬民的。”（路加福音 2:10） 

那天使所應許的好消息在哪裡呢？ 

讓我們將時光倒回幾個世紀，回到伯利恆，回到以賽亞先知的時代，距離基督誕生七

百年。衪為我們提供了這個問題的真正答案： 

以賽亞書 9:6（現代中文譯本） 

“因有一嬰孩為我們而生，有一子賜給我們，” 

神用伯利恆的馬槽回答了我們的焦慮。在那裡，我們找到了那位帶來平安的嬰兒，現

在衪賜予我們平安，將來衪會把平安帶給全世界。 

衪的名字必稱為…… 

奇妙的策士，因為衪擁有我們所需要的答案。 

全能的神，因為衪有能力幫助我們。 

永恆的父，因為衪認識我們，並且無論如何都愛我們。 

和平的君，因為只有衪能修復一切破碎的事物。 

我很高興聖誕節即將來臨。 

它來得越快越好，它提醒我們在基督裡的喜樂與希望。 

我們需要辭去宇宙總經理的職位。 

幾週前，發生了一件非常具挑戰性的事情。我感到非常沮喪，對所有的挑戰感到疲憊

不堪。那晚我幾乎無法入睡，精神上也感到崩潰。我當時正忙於我們教會的聖誕頌歌

晚會節目，並且下個星期六還要主持一場婚禮。我沒有力量去舉辦在 Mairangi Bay 的

聖誕市集日或聖誕頌歌晚會，所以我決定取消它們，但在我內心深處，我知道神不希

望我取消這些活動。 

第二天，神透過《每日糧食》對我說，要放下這個重擔，讓神來使事情順利。我來到

教會，打開 YouTube 準備聽些器樂音樂來靜心感受主的同在，播放出來的音樂竟然是

關於將重擔交給神的。 
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我的靈魂得到了更新和強壯。然後，我能夠接受管理這些活動的挑戰。奇妙的是，神

給了我聖誕節節目的創意，神也提供了志願者，我們與相關人員進行了很好的討論。

至於聖誕市集日，神也提供了人積極地參與，儘管那天下著雨，一切還是進行得很順

利。至於 Mairangi Bay 的聖誕頌歌，合唱團也來與我們一起參加。 

也許你像我一樣，背負著沉重的負擔，但卻不知道該怎麼辦。你必須承擔財務壓力的

重擔，你必須承擔家庭未來方向的重擔，你必須承擔別人病痛的重擔。 

“政權必擔在他的肩頭。” 

希伯來語中的“肩膀”是指“shekem”這個詞，意思是肩膀之間的頸部區域，這裡是負擔被

放置的地方。神聖的政權是由基督承擔的，並安立在祂的肩膀上。祂將統治全世界。 

以賽亞書  22:22 (NIV) 我 必 將 大 衛 家 的 鑰 匙 放 在 他 肩 頭 上 。 他 開 ， 無 人 能 

關 ； 他 關 ， 無 人 能 開 。 

這意味著耶穌能夠承擔世界及其所有問題的全部重擔。既然這是真的，難道祂不也能

承擔你的重擔嗎？ 

我知道這很容易說，但卻很難相信。 

在他的書中，David Jeremiah 提到了名叫 George McCauslin 的一位男子。許多年前，他

曾在賓夕法尼亞州西部擔任 YMCA 的主任。那是一個困難的情況，因為 YMCA 正面臨

財務虧損、會員流失和員工流動的問題。McCauslin 每週工作 85 小時，試圖解決這些

問題。他即使不在工作崗位上, 晚上亦無法入睡，他也在擔心和焦慮著那些無法解決的

問題。一位治療師警告他，這樣下去他可能會精神崩潰。某種程度上，他需要放下，

讓神來掌管他的問題。但是，怎麼做才能做到呢？ 

突破來臨的那一天，他拿著一本筆記本，走進了離家不遠的一片森林。在穿越樹林時，

他感覺到自己的肌肉開始放鬆。坐在一棵樹下，他嘆了口氣，感覺到幾個月來第一次

的輕鬆。他拿出筆記本，決定放下生活中的重擔。他寫了一封簡單的信給神，信中寫

道：“親愛的神，今天我在此辭去宇宙總經理的職位。愛你的，喬治。”回顧那一刻，

他眼中閃著光芒，回想道：“奇妙的是，神接受了我的辭呈。” 

我們許多人需要辭去宇宙總經理的職位。你是否因為嘗試幫助你的孩子和孫子孫女、

照顧父母、整理關係而感到筋疲力盡？你是否因為嘗試修復身邊破碎的人和混亂的局

面而感到精疲力盡？難怪你總是感到疲倦。 

記住這一點：“祂是神，我們不是。”如果你理解這個真理，那麼你就不必背負那些只

有神才能承擔的不可能的重擔。我們許多人需要辭去宇宙總經理的職位。 

在電影《魯迪》中，有一幕是年輕人對於永遠無法進入聖母大學美式足球隊感到絕望。

他太矮小、太慢、太弱，無論在哪方面都無法達到挑戰的要求。完全沮喪的他去找了

一位神父，問他是否有可能進入足球隊。神父微笑著說，他在過去 35 年裡只確定了兩

件事：“第一，神存在；第二，我不是祂。” 

聖誕節對許多人來說非常重要，其中一個原因是，它提醒我們我們不是掌管一切的人。

這是我們永遠不該忘記的事。 
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我們都喜歡感覺自己是不可或缺的，好像世界沒有我們就無法運轉。然而，正如戴高

樂曾經說過：“墳墓裡埋葬的是那些認為自己不可或缺的人。”那些曾經認為自己不可

或缺的人已經不在了，但世界依然繼續運轉。我們並不像自己想的那麼重要。 

意識到世界在我們到來之前就已經在正常運行，並且在我們離開後依然會繼續運行，

這是一種謙卑的認識。事實上，神在我們出現之前已經做得很好，在我們離開之後祂

依然會坐在祂的寶座上。我們常常感到壓力和重擔，因為我們希望自己的方式能夠實

現。但我們需要記住，這不關乎我們，而是關乎神。 

我想是 A.W.托澤說過，如果地球上的每個人都變成無神論者，神的事情不會改變。我

們都知道這些話是真的，但我們的生活方式卻好像這些並不真實。也就是說，我們行

事像是自己不可或缺，但實際上我們是非常可有可無的。如果我們能夠接受這一點，

那麼我們就擁有了成熟的屬靈生活。這或許是最終的現實檢查。 

我們該怎麼做？我們必須屈膝。 

如果你曾經參觀過聖地，其中一個你會參觀的地方是位於伯利恆的聖誕教堂。這座教

堂建在瑪麗亞捨身生下耶穌的地方。要進入這座教堂，你首先要穿過一個寬廣的廣場，

然後來到一個小小的入口。事實上，它非常狹窄，你得低下頭才能進去。這個入口這

麼低，是因為幾個世紀前，當地的顯赫人物常常騎馬直接進入聖殿。神父們覺得這樣

不太合適，於是把入口降低，迫使那些偉大的人物下馬再進入教堂。 

下馬吧！ 

如果我們願意接受的話，這裡有一個教訓。如果我們想要進入主的面前，尋求祂的幫

助，我們需要屈膝，我們需要謙卑自己，並順服祂的權威。你可以是像希律王一樣的

王，但你必須屈膝。 你可以是牧羊人，但你必須屈膝。 你可以是智者，但你必須屈膝。

讓我們屈膝向神的權威，讓我們順服祂的道路，這樣我們就能從重擔中得到釋放。我

們當中許多人在這一年結束時，背負著對未來的重擔。工作上的問題、健康問題、家

庭問題、教會問題、需要修復的婚姻、一堆財務困難和一大堆未實現的夢想。我們會

想，明年是否只是更多的相同。 有時我們覺得一切都依賴於我們，我們覺得自己是

「對所有事情負有完全個人責任」的人。 

在祂的肩膀上休息 

聖誕節提醒我們，神是神，我們不是。祂能讓一位處女懷孕，祂能使羅馬皇帝在歷史

的恰當時刻下令進行人口普查，祂能確保這個嬰兒在 700 年前預言的正確地方出生，

祂能在恰當的時候在天空中掛上星星，祂能將天使、牧羊人和智者聚集在一起，來慶

祝這個奇蹟的誕生。祂甚至能讓在馬槽中誕生的嬰兒，成為全世界的救世主。 

如果神能做到這些，你為什麼還要擔心呢？ 

聖誕節意味著耶穌能夠承擔你所有問題的重擔，因為「政權必擔在祂的肩頭。」 

那麼，如果問題是“誰在掌管這一切？”答案就來自天上。我們的主在掌管一切，祂統

治著天上的一切，超越了我們眼中所見的混亂。你是否已經厭倦了試圖掌控宇宙？我

勸你將重擔交在祂的肩膀上，祂會為你承擔。正如天使所說：“不要害怕！”我們不必

再害怕。那個在馬槽裡的嬰兒是神的答案，不僅是對我們個人的，也是對整個世界的。 


